

Communiqué de presse | Point de Contact élargit ses horizons avec l'arrivée de LIMBERSECURITY

Paris, le 27 mars 2024 - L'association Point de Contact est ravie d'annoncer l'adhésion de LIMBERSECURITY en tant que membre support au statut Gold. Cette nouvelle alliance témoigne de la poursuite de la dynamique de développement croissant de l'association depuis plusieurs années, et marque un pas important dans la consolidation des efforts visant à promouvoir un environnement numérique sûr, pour tous.



LIMBERSECURITY est un cabinet de conseil en cybersécurité regroupant des experts passionnés qui aspirent à proposer à ses clients une nouvelle façon de penser et exécuter leurs programmes de transformation cyber. Ils concilient, pour cela, +20 ans d'expérience pratique réalisée dans de grands cabinets, une expertise technique très pointue et des méthodes d'exécution s'inspirant des Frameworks Agile. Au cœur de leur philosophie professionnelle : "Provide Value First", "Dig Deeper", "Move with Velocity". L'engagement de l'entreprise envers la sécurisation du cyberspace est parfaitement aligné avec la mission et les valeurs de Point de Contact.

Mehdi AZAOUIOUI, CEO & Fondateur de LIMBERSECURITY, en témoigne : *"Point de Contact porte une mission cruciale à nos yeux : celle de pouvoir protéger et sensibiliser les internautes (et notamment nos enfants) des dangers d'Internet. En devenant membres support, nous souhaitons nous associer à cette mission et contribuer à faire perdurer l'excellent travail réalisé par l'association."*

Comme le souligne Jean-Christophe le Toquin, Président de Point de Contact, *« L'adhésion de LIMBERSECURITY intervient à un moment crucial de l'histoire de Point de Contact. Elle est une marque d'engagement très concret que nous saluons, en faveur de notre action collective contre les contenus illicites et qui portent atteinte aux personnes, mineurs comme adultes ».*

En ce premier trimestre 2024, cette nouvelle adhésion présage la continuité des actions et du développement de Point de Contact, et la perspective d'élargissement de l'écosystème partenarial de l'association pour poursuivre l'engagement commun en faveur d'un Internet plus sûr, chaque jour.

A propos de Point de Contact

Fondée en 1998, Point de Contact est une association loi 1901. Soutenue par la Commission européenne et par le Comité Interministériel de Lutte contre la Délinquance et la Radicalisation (CIPDR), l'association s'est rapidement imposée comme une référence auprès des autorités dans le traitement des signalements de contenus manifestement illicites en ligne. Point de Contact lutte contre les cyberviolences, y compris les violences sexuelles sur mineurs, la haine en ligne et les contenus à caractère terroriste sur Internet. Membre fondateur du réseau international de plateformes de signalement [INHOPE](#), Point de Contact œuvre aux côtés de ses partenaires à l'échelle européenne et mondiale pour le retrait de contenus d'exploitation sexuelle de mineurs. Enfin, Point de Contact s'investit pour la reconnaissance et la protection des professionnels exposés au quotidien aux contenus violents.

Suivez l'actualité de Point de Contact sur [Twitter](#), [Facebook](#), [Instagram](#) ou [LinkedIn](#).

Contact presse: presse@pointdecontact.net